

NGO

Tahanan Kejaksaan di Temukan Tewas Gantung Diri di Sel Polres Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.NGO.WEB.ID

Feb 3, 2022 - 22:36



Foto : journalist.id

TANAH DATAR - Seorang tahanan narkoba Kejaksaan Negeri Tanah Datar berinisial S (62) ditemukan tewas gantung diri di dalam sel Mapolres Tanah Datar, Polda Sumatera Barat (Sumbar), Kamis (03/02) dini hari sekitar pukul 03.50 WIB.

Kabid Propam Polda Sumbar, Kombes. Pol. Eko Yudi, SIK mengatakan 50 menit sebelum ditemukan gantung diri S terlihat oleh penjaga tahanan sedang sholat tahajud.

"Pukul 03.00 WIB piket tahanan melakukan pengecekan terhadap seluruh tahanan dan melihat korban sedang sholat, tiba-tiba pukul 03.50 WIB korban didapati oleh tahanan lain sudah tergantung di pintu kamar mandi, terang Kabid Propam melalui sambungan telpon, Kamis (03/02).

Kombes. Pol. Eko menambahkan, bahwa S merupakan tahanan Kejaksaan yang perkaranya baru dilimpahkan 2 minggu lalu oleh Satuan Narkoba Polres Tanah Datar, namun pihak Kejaksaan masih menitipkan S di Polres Tanah Datar. Selama 3 bulan menjadi tahanan S berperilaku baik dan menjadi tauladan bagi tahanan lain.

"Korban sejak menjadi tahanan kita sampai dilimpahkan ke Kejaksaan dititipkan disini (sel Mapolres Tanah Datar), kurang lebih sudah 3 bulan korban sering memberikan nasehat dan wejangan kepada tahanan lain, jadi kita tidak tahu apa motivasinya mengakhiri hidup dengan cara seperti ini", tambahnya.

Terkait adanya dugaan unsur kelalaian oleh penjaga tahanan Kabid Propam menyampaikan bahwa pihaknya masih melakukan pendalaman.

"Sampai saat ini kita masih di Polres Tanah Datar untuk terus mendalami jika ada dugaan ke arah sana (kelalaian)", katanya.

Korban S, lanjut Kabid Propam saat ini sudah diserahkan ke pihak keluarga, dan pihaknya masih menunggu hasil visum et repertum.

"Pihak keluarga menolak untuk dilakukan otopsi, jadi kini kita masih menunggu hasil visum dari dokter yang baru akan keluar besok", tutup Kombes. Pol Eko Yudi.

Sementara itu, Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Tanah Datar, Hardijono Sidayat juga membenarkan tahananya meninggal akibat gantung diri, hingga saat ini pihaknya masih melakukan koordinasi dengan jajaran Polres Tanah Datar.

"Benar, ada satu orang tahanan kita yang meninggal bunuh diri di Polres, kita sedang koordinasi dengan Polres", tulis Kajari melalui jalur pribadi (Japri) What'sApp, Kamis, (08/02). (JH)